
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5月 25日本部会議室にて「運転士・車掌合同会議」を開催しま

した。今会議では、要員問題の解決に向けて現行の乗務員勤務制

度の問題点を座談会形式で出していき、これからの方向性を一致

させていくことを確認しました。会議の中で作業ダイヤの問題

点・標準数の問題点が多く出されていました。 

制度を変えていくためにまず現行制度の知識をしっかり認識し

ていくことが必要とし、会社には現行制度を守らせていくことを

基本としつつ、現在の環境と制度の矛盾を抽出していきそこから

根拠を作り制度作りの第一歩としていくことを確認しました。 

また車掌協議会独自の問題として現行ＰＯＳの問題点も収集し

ていきます。 

引き続き皆さまのご協力をお願いいたします。 

ＪＲ東日本労働組合 車掌協議会 
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